

News Release

Pengukuhan Forum Relawan Kecamatan Klaten Selatan Resmi Dilaksanakan, Ini Harapan Danramil

Agung widodo - KLATEN.NEWSRELEASE.ID

Oct 22, 2024 - 12:17



Pengukuhan Forum Relawan Kecamatan Klaten Selatan Resmi Dilaksanakan, Ini Harapan Danramil

Klaten – Komandan Koramil 06/Kebonarum Kodim 0723 Klaten, Kapten Czi Mujiyanto menghadiri acara pengukuhan Forum Relawan Kecamatan Klaten Selatan (Forklas) Kabupaten Klaten yang berlangsung di Aula Kecamatan Klaten

Selatan. (21/10/2024)

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat daerah, termasuk Camat Klaten Selatan, Ir Anna Fajria Hidayati, S.Sos, Kapolsubsektor Klaten Selatan Iptu Suhedi serta perwakilan dari instansi kesehatan, pendidikan dan organisasi masyarakat.

Pengukuhan Forklas ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara relawan dan pemerintah dalam rangka mendukung pembangunan dan pelayanan masyarakat di Kecamatan Klaten Selatan. Dalam sambutannya, Camat Anna menekankan pentingnya peran aktif relawan dalam membantu program-program pemerintah serta memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat.

“Peran aktif relawan sangat krusial dalam mendukung program-program pemerintah. Melalui keterlibatan yang nyata, relawan dapat memberikan kontribusi yang signifikan bagi masyarakat, membantu mewujudkan perubahan positif dan menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk kita semua,” ujar Anna Fajria Hidayati.

Kapten Czi Mujianto juga mengungkapkan apresiasi terhadap Forklas dan dengan adanya keberadaan forum ini dapat mendorong keterlibatan lebih banyak warga dalam kegiatan sosial.

“Dengan pengukuhan Forum Relawan Kecamatan Klaten Selatan ini, semoga dapat terjalin sinergi yang kuat antara relawan dan berbagai pihak,” ungkap Kapten Czi Mujianto.

“Saya juga berharap forum ini menjadi wadah yang efektif untuk berkolaborasi dalam menghadapi berbagai tantangan, meningkatkan kepedulian sosial dan bersama-sama membangun masyarakat yang lebih aman dan sejahtera,” tambahnya.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Puskesmas, Kepala KUA, Korwil Pendidikan, serta sejumlah Ketua organisasi masyarakat seperti SAR Klaten dan PKUB Klaten Selatan. Para peserta tampak antusias dalam menyambut pengukuhan ini, yang diharapkan dapat menjadi momentum untuk meningkatkan solidaritas dan kepedulian sosial.

Dengan adanya Forklas, diharapkan Kecamatan Klaten Selatan akan lebih siap menghadapi berbagai tantangan dan permasalahan sosial yang ada serta mampu memberikan dukungan yang lebih baik bagi masyarakat. (Red)